



Durfte sich in charmanter Umgebung freuen: Das von Manfred Schwab gesponser- te Team wurde in Hirzenhain Deutscher Polo-Meister.

Kompliment für Azubi

VERKÖSTIGUNG Jonas Scharf kocht schon auf hohem Niveau

HIRZENHAIN (ier). Dass die Verköstigung am Rande der Bande der deutschen Polomeisterschaft auf dem Platz am Hofgut Luisenlust prima funktionierte, lag auch an einem jungen Mann, der im Charity-Zelt seinen Dienst versah. Jonas Scharf warf dabei all sein Können in die Waagschale und erhielt deswegen kompetentes Lob.

Schauspieler Heino Ferch sagte ihm persönlich, er sei sehr zufrieden mit dem abwechslungsreichen Essen am Büfett. Scharf fand das richtig toll: „Das ist doch mal eine große Nummer“, lachte er. Die Anerkennung ging

offenbar an die richtige Adresse, denn der Auszubildende aus dem Team von Hubertus Schultz im Schlosshotel Geden soll künftig in der deutschen Nationalmannschaft der Nachwuchsköche mitmischen, was besonderes Talent erfordert.

Wobei dieser Weg von Jonas Scharf ursprünglich nicht vorgegeben war, denn nach dem Abitur studierte er zunächst, fand dabei aber heraus, dass Kochen auf hohem Niveau seine wirkliche berufliche Herausforderung darstellt. Offenbar eine gute Entscheidung.



Jonas Scharf sorgte im Charity-Zelt dafür, dass die VIP-Gäste zufrieden waren.

Soziale Ausrichtung erneut im Blickfeld

SPENDE 5043 Euro für die Behindertenhilfe Wetterau / Service am Rande der Bande / „Ist uns mittlerweile ans Herz gewachsen“

HIRZENHAIN (ier). Frank Heller nutzte die Gunst der Stunde. Er ist Werkstattleiter der Behindertenhilfe Wetterau (bhw) in Merkenfritz und warb bei der Scheckübergabe vor großem Publikum für die Dienste der sozialen Einrichtung: „Wir sind da“ laute das Motto der Tätigkeiten, die seine Mitstreiter anbieten und im Rahmen der Inklusion ein wichtiger Bestandteil sind. Auch beim Polo-Turnier oblag der Behindertenhilfe der Service am Rande der Bande mit Verköstigung der zahlreichen Zuschauer, was wieder bestens gelang. Und diesmal kamen etliche Aktive aus der bhw-Mannschaft mit auf den Platz,

als vom Fürstenhaus zu Stolberg-Wernigerode ein Scheck in Höhe von 5043 Euro übergeben wurde.

Leonille Stolberg: „Es ist uns ein großes Anliegen, dass diese Veranstaltung stets die soziale Komponente im Blickfeld hält. Die Behindertenhilfe ist uns mittlerweile ans Herz gewachsen und beweist immer wieder, dass sie die zu bewältigenden Aufgaben zuverlässig meistert.“ Frank Heller indes ließ wissen, dass die finanzielle Zuwendung zur Renovierung der Räumlichkeiten in Merkenfritz Verwendung finden und somit einem guten Zweck zugeführt wird.



Die Behindertenhilfe Wetterau freute sich über einen Scheck in Höhe von 5043 Euro aus den Einnahmen im Charity-Zelt. Die Werkstattleiter der sozialen Einrichtung in Merkenfritz, Frank Heller (links), und seine Mitstreiter freuten sich über die finanzielle Zuwendung.